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かけはし２７９ 平成２９年１１月２２日（第７号）

“２７９”とは南郷中の全校生徒数です 校長 野口 司
０４６－８７５－９４９４

２３日は「勤労感謝の日」です。勤労感謝の日は、勤労を尊（たっと）び、生産を祝い、国民が互いに感
謝し合うことを趣旨とし昭和２３（１９４８）年に制定されました。
以前は「新嘗祭」（にいなめさい）といって、宮中や各地の神社で、その年に採れた新しい穀物を供え、

生産の喜びを祝う祭日でした。収穫の喜びと同時に、生産に携わった人々の苦労や努力こそ尊（とうと）い
ものであるから、働く人々への感謝と元気で働けることの喜びを併せて祝う日になったのです。
私たちが安心して、不自由なく生活できるのは、社会全体で多くの人が働いて、生活に必要な物を生

産してくれているからです。大災害の時などに全国各地から様々な生活物資が運ばれてきます。その時に
現地の方々は、生産に携わった人々の努力の尊さ、供給してくれたことへの感謝の気持ちを持つことでしょ
う。
しかし、このような経験がないと、労働の尊さ、感謝などを肌で感じることはできないのでしょうか。いや、違

うと思います。目を家庭に移してみてください。
家庭の中には「家事の分担」という立派な仕事があります。買い物、風呂掃除、洗濯など数え切れな

いたくさんの仕事があります。各家庭で様々な状況があると思いますが、ある意味家族の一員としての義
務と言えるのではと思います。そこに例えば、お母さんの「ありがとう」、お父さんの「お風呂気持ちよかった
よ」、子どもたちの「夕飯美味しかったよ」などの何気ない言葉で、自然とお互いの感謝の気持ちが湧いて
くるのではないでしょうか。
ハタ（周囲の人）をラク（楽）にするから「働く」という言葉をきっかけに、家事の仕事分担や責任、働くこと

の意義などについて家庭で話し合ってみてください。
労働ということを身近なものとしてとらえ、まずは家族、そして学校、地域へと目を向け、働くことに労を惜し

まない生徒になってほしいと願っています。

地域ふれあいの会・職場体験学習 ～地域の皆様お世話になります～

今年も地域の皆様のお力をお借りし、南郷中学校ＦＧＣ活動の一環である「地域ふれあいの会（１年）」
「職場体験学習（２年）」を行わせていただきます。
この学習は「地域の方々とのふれあいを通して、社会の一員としての自覚を持つ」 「仕事を体験すること

により、自らの進路について深く考える」「働くことの大切さや大変さを体験する」 「社会で求められている言
葉遣いや礼儀を身につける」等を目的に行わせていただきます。学校内の学習活動では学べない貴重な
体験やお話を伺わせていただくことに心より感謝申し上げます。
受け入れていただく町内（自治）会及び事業所は下記のとおりです。

（FGC・・・F：find G：good-life C：community の略、葉山の良い暮らしを発見する学習）

地域ふれあいの会（１年）１１／２４
元町たかさご会、木の下町内会、長柄下町内会、長柄町内会、葉桜自治会、イトーピア葉山自治会 の皆様

職場体験（２年）１１／２４・２７
葉山旭屋牛肉店、ラ・プラージュ、マーロウ逗葉新道店、engawa、ゴンチャレンコ、永楽家菓子店
桜山保育園、 にこにこ保育園、 あけの星幼稚園、 町立葉山保育園、 風の子保育園
おうちえんTeｌacoya921、葉山町子育て支援センターポケット、森の幼稚園葉山「もりのわ」
しおさい博物館、葉山郵便局、県立近代美術館葉山館、造園あらい、葉山町漁業協同組合
アリレイナ葉山店、Ｈａｎａ美容室、エクスプレススタイル、美容室ＷｉＮＸ葉山店、京急ストア葉山店
スズキヤ葉山店、ローソン逗葉新道長柄店、セブンイレブン一色店、セブンイレブン芦名１丁目店
森と畑の学校、花ぬすびと、中国料理海狼、クリーンセンター＆葉山町役場総務課 の皆様
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各種コンクール・大会から

◎関東中学校駅伝競走大会出場
県中学校総合体育大会駅伝競走大会 第３位
１区 （３ ） ２区 （３ ） ３区 （３）
４区 （２ ） ５区 （２ ）区間賞 ６区 （２ ）
＊チーム競技としては、南郷中学校始まって以来の快挙！

◎炎天寺一茶まつり全国小中学生俳句大会
秀逸 （３ ） 「 広島の 傷口いやす 若葉かな 」
入選 （３ ） 「 コンビニも おしとやかなる 京都かな 」

◎全国中学生人権作文コンテスト神奈川県大会
横須賀地区審査 銅賞 （３ ） 「 待つことの大切さ 」
葉山町審査 奨励賞 （３ ） 「 戦争から学ぶ人権 」

（３ ） 「 ベイルアウトから二十秒間 」

◎葉山町あいさつ標語コンクール
優秀賞 （２ ） 「 あいさつで 笑顔のたえない 町づくり 」

新部長の抱負 ２

英語部 ２年 吹奏楽部 ２年
私は１年のときから部長をやっていましたが、１年生も増 私たち吹奏楽部は、学校だけでなく地域の方々にも支

え、１・２年協力して英語部を創っていきたいと思います。 えられて活動してきました。この伝統を受けつぎ、感謝の気
１年間部長をやってみて、大変なことばかりでした。みん 持ちをよい演奏で伝えることで恩返しをしたいです。

なをまとめて指示しなければならないし、全部責任をとらな そのために、全員が気持ちよく練習できるよう、一人ひと
ければならなくてビクビクしていましたが、嬉しいときも沢山あ りが真剣に音楽に向き合えるよう、皆で協力して素晴らし
りました。やっぱり、部長をやって良かったと思えるような思 い作品を創り上げられるよう努力していきたいです。
い出ばかりです！ 私一人の力は小さいです。また、楽器と同じように個性
あと残り１年と短い期間ですが、１・２年生関係なく、毎 も様々です。お互いを認め合い思いやりを持って、皆で

回の部活が笑顔になれるように楽しくしていきたいです。 楽しい部活にしていきたいです。
１年間よろしくお願いいたします。 １年間よろしくお願いします。

科学部 ２年
４月までの目標は「 新１年生を迎えられるように早め早めの行動をとろう 」です。
科学部は２年生６人と、今年度は科学部存続の危機にさらされているため、小学校６年生の中学校訪問、体育

館での部活動紹介、新１年生の仮入部に力を入れようと思います。今後しばらくは、毎回実験をするときにこれら３つ
のことを考えながら、部員全員で意見交換ができる企画会を開いていけたらいいと思います。でも、あまり気を引きし
めすぎてもいけないので、部員６人が楽しく、居心地がいい部活にしていきたいと思っています。よろしくお願いします。

＊陸上競技部は「関東中学校駅伝競走大会」出場のため新部長が決定していません。次号に掲載します。

新生徒会役員決まる

生徒会総務役員選挙・組閣が終了し、新しいリーダーが生まれました。南郷中生徒会の舵取りをしっ
かりお願いするとともに、全校生徒で協力と後押しをしっかりとし、学校生活をより豊かに、より良い学校を築
いていってもらいたいと思います。

会長 （２ ） 役員 （１ ）
副会長 （２ ） （１ ）

（２ ） （２ ）
（１ ）


